

Communiqué de presse

Plein gaz pour le second tour: le motofestival est dans les starting-blocks

Berne, le 21 février 2024

Du 29 février au 3 mars 2024, les festivités battront leur plein sur le site de BERNEXPO pour la deuxième édition du motofestival. Les fans des deux-roues pourront s'enthousiasmer devant la présentation attractive de l'offre actuelle en matière de motos, de scooters et d'accessoires, avec un mélange varié d'action et de divertissement. Le conseiller fédéral Albert Rösti viendra visiter le plus grand salon suisse dédié aux deux-roues motorisés et présentera au public la politique nationale en matière de transports.

Après le succès rencontré pour sa première édition l'an dernier, le motofestival entre en piste pour un second tour. Les nouveautés 2024 de l'univers des deux-roues seront présentées de manière exhaustive lors du plus grand événement national pour les motos, les scooters, les vêtements et les accessoires. La plupart des marques leaders du marché seront représentées du 29 février au 3 mars 2024 à Berne, parmi lesquelles BMW, Ducati, Honda, Indian Motorcycles, Kawasaki, KTM, Moto Morini, Suzuki et Triumph.

Les principales innovations des marques et les nouveaux modèles sont déjà en ligne sur motofestival.ch, dans la rubrique «Stories & News». Lors du motofestival, les visiteurs pourront observer de près les nouvelles motos et les nouveaux scooters, les comparer, discuter entre passionnés, et même «enfourcher» certains modèles.

Avec le conseiller fédéral Albert Rösti ...

L'après-midi du vendredi, deuxième jour des quatre que comptera ce salon de la moto, du scooter et des accessoires, le conseiller fédéral Albert Rösti, responsable du Département fédéral de l'environnement, des transports, de l'énergie et de la communication (DETEC) sera en visite officielle sur le site de BERNEXPO à l'occasion du motofestival pour une présentation des infrastructures de transport intelligentes et de la gestion efficace du trafic.

... et Dominique Aegerter, légende du monde de la moto

L'après-midi du samedi, la star du championnat du monde de Superbike Dominique Aegerter montera sur la scène du motofestival pour raconter ses victoires et ses revers au plus haut niveau. Double champion du monde en Supersport et champion de MotoE, il est de loin le pilote suisse le plus apprécié et le plus titré de l'ère moderne. Sa ténacité inébranlable et sa volonté de toujours se battre sont une source d'inspiration pour la jeune garde des sports mécaniques.

Arène tout-terrain: grande première suisse en intérieur avec un parc des concurrents en accès libre

Au motofestival, on ne se contente pas de discuter. On roule aussi, bien sûr. Pour la toute première fois, une arène indoor tout-terrain exigeante et spectaculaire sera mise en place dans la halle avec de la terre, des troncs d'arbre, des pneus, des bennes et des palettes. Les pilotes de renom pourront s'y mesurer lors de chacune des quatre journées de l'événement pour remporter la victoire du jour, et le dimanche pour la victoire générale du motofestival. Parmi les stars présentes, on retrouvera Jonathan Rossé, 11 fois champion de Suisse d'enduro, Yannick Bärtschi, champion suisse de Supermoto, et Sonny Goggia, star suisse du championnat du monde de hard enduro. Les visiteurs pourront accéder librement au parc des concurrents et ainsi vivre au plus près le sport motocycliste, en plus d'avoir l'opportunité de côtoyer directement les pilotes et leurs équipes.

Démonstration de saut freestyle, boule d'acier, e-sports, parcours d'initiation 125 cm³

Les pauses au cours de la compétition de cross-country donneront l'occasion aux acrobates des Crazy Nock Brothers de s'élancer, dans la même halle, pour un show à couper le souffle dans une boule d'acier, alors que les novices pourront s'essayer au pilotage d'une 125 cm³ sur un parcours d'initiation, sous la houlette de spécialistes. L'espace numérique e-sports permettra aux jeunes et à ceux qui le sont restés dans leur tête de se mesurer dans des courses virtuelles. Et sur le terrain extérieur, un show spectaculaire de motocross freestyle réalisé par Mat Rebeaud & Friends coupera le souffle des visiteurs deux fois par jour.

Shows spéciaux: colosses BossHoss, motos vintage et militaires

Les shows spéciaux présenteront, outre les puissantes motos BossHoss toutes propulsées par des moteurs de voitures Chevrolet V8, une multitude de customisations fascinantes, des motos vintage et des modèles rares issus de toutes les époques de l'histoire des deux roues. Les motards suisses aiment traditionnellement tout particulièrement les motos militaires. Lors du motofestival, plusieurs modèles historiques Condor et BMW de l'armée seront exposés, certains en version side-car et avec pièce d'artillerie.

Food festival varié

Pour se détendre et se restaurer, le food festival proposera un choix varié de street food dans l'espace partiellement couvert. Outre les burgers juteux, les saucisses grillées et tout ce qu'il faut pour combler les petites et les grandes faims, des spécialités culinaires venant du monde entier raviront les papilles.

Des événements du soir attrayants: Moser & Schelker, Rock Out et Shakra

Les animateurs de l'émission matinale de la radio bernoise Energy et stars du podcast, Moser & Schelker, connus dans toute la Suisse, divertiront le public lors de l'événement afterwork du vendredi à partir de 21 heures avec de la musique et des répliques cool. Lors de la soirée rock

du samedi à partir de 19 heures, les groupes Rock out, Shakra et DJ Cruze chaufferont les fans à blanc.

«La moto est une passion qu'on aime partager»

Le directeur du salon, Christoph Lanz, se réjouit déjà à la perspective de la deuxième édition du motofestival et il est convaincu que les salons ouverts au public qui proposent une bonne dose de contenu, d'action et de divertissement ont de l'avenir: «La moto est une expérience qui mêle passion et émotions intenses, et que l'on aime partager avec ses semblables. Cet aspect communautaire, associé à un fort caractère émotionnel, ne peut pas être totalement remplacé par le virtuel. C'est la raison pour laquelle notre motofestival, sans négliger l'offre traditionnelle et bien connue des salons, est imprégné d'une bonne dose d'action palpitante et d'une ambiance générale joyeuse et positive.»

Le programme complet sur motofestival.ch

Le vaste programme spectaculaire mêlant actions, shows spéciaux, divertissement et présentations du salon de la moto, du scooter et des accessoires peut être consulté dans son intégralité sur motofestival.ch, tout comme les sessions dédiées aux autographes, tous les reportages de voyage et les tables rondes. Nouveauté: les visiteurs pourront bénéficier lors des présentations et des discussions de traductions simultanées assurées par l'intelligence artificielle.

Réduction de 30 % sur les billets des TP, offre spéciale pour les fans de hockey

Le billet journée pour adulte est disponible en prévente en ligne au prix de 19 francs, le prix pour les familles avec jusqu'à trois enfants étant de 40 francs. Les concerts du vendredi et du samedi soir sont inclus dans le prix du billet.

Des places de parking ainsi qu'un service de navette jusqu'au parc d'exposition sont disponibles. Le stationnement des motos et des scooters sur le parc d'exposition est gratuit.

Les visiteurs qui se rendront au motofestival sur la zone de BERNEXPO directement en face du stade du Wankdorf en transports en commun bénéficieront d'une réduction de 30 % sur le billet d'entrée. L'offre spéciale des transports publics est disponible sur cff.ch/evenements.

Encore un petit avantage pour les fans de hockey sur glace: le samedi 2 mars, le SC Berne jouera contre le Lausanne HC à la Postfinance Arena, en face de BERNEXPO. Tous les détenteurs de billets pour ce match bénéficieront d'une entrée au motofestival le même jour pour 5 francs (valable uniquement à la caisse du jour).

Heures d'ouverture du motofestival 2024

Jour	Date	Salon	Food	Concerts
Judi	29.02.2024	10h00 - 19h00	10h00 - 20h00	-
Vendredi	01.03.2024	10h00 - 21h00	10h00 - 21h30	21h00 - minuit
Samedi	02.03.2024	09h00 - 19h00	09h00 - 20h00	19h00 - minuit
Dimanche	03.03.2024	09h00 - 17h00	09h00 - 17h00	-

Se tient à votre disposition pour répondre à vos questions:

Markus Lehner, gestion des médias, markus.lehner@bernexpo.ch, +41 79 632 26 91
Photos de presse et accréditation: <https://info.motofestival.ch/presse.aspx>

Au sujet du GROUPE BERNEXPO

Le GROUPE BERNEXPO organise chaque année plus de 30 salons en régie propre ou par des tiers, plus de 300 congrès et manifestations spécialisées, ainsi que des événements de toutes tailles. Depuis près de 70 ans, l'entreprise bernoise crée des émotions et des moments pour l'éternité. En sa qualité d'hôte, le GROUPE BERNEXPO rassemble des personnes issues des origines les plus diverses et met en place sur de multiples lieux de rencontre des événements de grande intensité en déployant une communication en direct, indépendamment du lieu, de l'heure et de l'espace. Le site de BERNEXPO est l'un des plus grands sites de manifestations de Suisse. Six grandes halles d'exposition réparties sur deux complexes réunissent quelque 40 000 m² d'espace d'exposition couvert auquel s'ajoutent 100 000 m² d'aire en plein air. Le bâtiment multifonction, dédié aux congrès et aux événements, ouvrira ses portes au printemps 2025. Il pourra accueillir jusqu'à 9 000 personnes et permettra de compléter et d'agrandir l'offre de manifestations du GROUPE BERNEXPO dans la capitale fédérale. L'entreprise bernoise emploie une équipe d'environ 120 personnes. Elle est un important moteur économique de la ville et de la région de Berne et rayonne dans toute la Suisse.

À propos du motofestival

- Le motofestival est le plus grand événement national dédié aux motos, scooters et accessoires
- Un programme varié avec des nouveautés, de l'action, des courses tests, de l'inspiration, de la musique et de la nourriture
- Site Web: www.motofestival.ch
Facebook: motofestivalswitzerland
Instagram: motofestival_switzerland/